

Résumé

Dans ce contexte de pénurie hospitalière, de nombreux étudiants sages-femmes manquent à l'appel pour intégrer les écoles. Les compétences des sages-femmes ne cessent de s'élargir entraînant avec elles l'évolution de la formation. On peut se demander de nos jours, quelles sont les motivations des étudiants sages-femmes ?

Pour répondre à la problématique, un questionnaire a été élaboré à destination de tous les étudiants sages-femmes de France, récoltant 1086 réponses.

Les résultats montrent que pour 44 % des étudiants provenant de PACES, « sage-femme » ne serait pas un premier choix. La connaissance de la profession et la vocation ne seraient pas indispensables pour y accéder. L'étude montre qu'en fonction des modalités d'entrée dans le cursus (PACES, PASS / LAS, Passerelle), les motivations des étudiants diffèrent.

Un nouveau défi voit le jour pour rendre plus attractive la profession sage-femme, qui s'éloigne de l'exercice hospitalier.

Mots-clés :

- Étudiants Sages-Femmes
- Motivations
- Formation
- Évolution
- Sage-Femme